

TOOLBOXES



YOUME FEUTRE p.2
YOUME CLASSIQUE
YOUME POCKET
YOUME XL

BASKET p.8

YOUME INJECTÉE p.12

YOUME FEUTRE

Design Emmanuel Gallina



Youme Pocket

Youme Classique



Youme XL



YOUME CLASSIQUE

Cette déclinaison en feutre PET de notre boîte à outils YOUME prend forme par un habile jeu de pliage et d'assemblage autour d'une même poignée bois ou aluminium thermolaqué. Légère et robuste, elle transporte et organise vos affaires tout au long de la journée, tout en contribuant à une correction acoustique de proximité.

This PET felt version of our YOUME toolbox is shaped by a clever folding and assembling around its wooden or powder coated aluminium handle. Lightweight and resistant, it carries and organises your belongings throughout the day, while contributing to a close acoustic correction.



YOUME POCKET

Petite dernière de la famille, YOUME Pocket organise vos accessoires personnels en mode ultra compact. Le séparateur mobile compartimente habilement l'espace intérieur. Très légère (moins de 600 g), elle s'intègre parfaitement dans votre casier. Nous vous proposons sur demande un marquage laser pour personnaliser votre YOUME.

New member of the family, YOUME pocket carries your personal belongings in very little space. The mobile divider creates clever adaptable subdivisions. Lightweight (under 600 g) and compact, it can be stored in your personal locker. Laser engraving with your logo is available as optional extra.

YOUME XL

Idéale pour vos PC portables de 15" et plus, pouvant intégrer les claviers, la YOUME XL est le complément idéal de vos rangements de proximité (caisson, meuble bas). La finition PET lui offre une légèreté et un abaissement acoustique remarquable, tout en couleurs.

Ideal for your laptops of 15" and more, capable of integrating keyboards, the YOUME XL is the ideal complement to your local storage (pedestals, base cabinet). The PET finish gives it lightness and remarkable acoustic reduction, all in color





YOUME BASKET
Design Emmanuel Gallina



Légers et agiles, les paniers de rangement BASKET facilitent votre quotidien en toutes circonstances.
 Une pile de dossiers à étudier ?
 Le panier traditionnel vous permet de transporter et stocker à plat tous vos documents.
 En mode nomade entre déplacements, réunions, et déjeuner sur le pouce ?
 Privilégiez le panier compartimenté et organisez vos indispensables pour la journée.

*Light and agile, storage BASKET items make your life at work easier, especially when piles of paperwork have to be processed. All your documents can be stored and carried flat, and follow your moves all along the day from meetings to lunches.
 Make the choice of an easy to carry basket that helps you organize your day.*



YOUME INJECTÉE

Design Emmanuel Gallina





La boîte à outils YOUME accompagne les collaborateurs nomades pour une gestion sereine de leur mobilité. Compartimentée, YOUME vous permet d'ordonner, transporter et déployer en un clin d'œil vos outils professionnels et personnels. Compacte et agile, elle trouve rapidement sa place sur un bureau, dans un casier ou sur une étagère.

The YOUME tool box enables mobile workers to deal peacefully with new working environments. Thanks to the YOUME dividers, you can organise, carry and have access in the blink of an eye to all your professional and personal tool. Handy and practical, the box can easily be stored in a cabinet, on a shelf or on a desk.



Bien pensée, YOUME prend soin de vos affaires tout au long de la journée dans tous vos temps et lieux de travail et de vie, entre déplacements, réunions, et déjeuners sur le pouce.

Smart, YOUME looks after your belongings all day long and follows you around the workplace and your living spaces, in between business trips, meetings and lunches on the go.



Images 3D et illustrations non contractuelles. Dans le but d'améliorer constamment ses fabrications, MANADE se réserve le droit d'apporter, sans préavis, des modifications aux modèles du présent document.
Images : Michel Lacroix (Archimi.com) / Octobre 2024 - YY0 0535 02

*This document is not legally binding. In order to improve the quality and the design of its products, MANADE reserves the right to modify any item in this catalogue without prior notice.
Pictures: Michel Lacroix (Archimi.com) / October 2024 - YY0 0535 02*

